

Camagüey- “La Empresa Eléctrica Camagüey está consciente de su responsabilidad en la preservación del Medio Ambiente ante las presentes y futuras generaciones y hace suyos los principios establecidos en la Política Ambiental de la Unión Eléctrica, de contribuir con sus acciones al logro de un desarrollo sustentable y para ello se compromete a:

- Cumplir la legislación ambiental aplicable y otros requisitos que se suscriba por la propia Empresa, relacionados con sus aspectos ambientales.
- Dedicar todos los esfuerzos y recursos a su alcance en la incorporación de la dimensión ambiental a todos sus procesos y adoptar buenas prácticas ambientales en ellos.
- Fomentar la implementación de acciones de Producción Más Limpia y consumo sustentable.
- Asegurar que la problemática ambiental tenga la prioridad y apoyo necesarios en la gestión general de la Empresa.
- Alcanzar una elevada competencia de todo su personal y fomentar acciones de sensibilización para lograr una correcta actuación ambiental.
- Acrecentar un Sistema de Gestión Ambiental con el objetivo de prevenir, controlar y reducir la contaminación que producen los impactos ambientales, sobre la base de la mejora continua.

En saludo al día mundial del medio ambiente a celebrarse el 5 de junio con el lema “Sin contaminación por plástico” la Empresa Eléctrica está enfrascada en una serie de actividades con el fin de contribuir a crear conciencia, modificar actitudes, educar y promover hábitos correctos en el cuidado y protección del #MedioAmbiente dentro de la Empresa y la comunidad.

Para ello se diseñó una campaña ambiental que inició el 16 de mayo en saludo el día internacional de la luz y tiene previsto culminar el 3 de julio en homenaje al día mundial de las bolsas de plástico.

Para esta campaña se cuenta con la colaboración del CITMA, y como principales protagonistas las Brigadas Técnicas Juveniles de la Empresa y el universo juvenil de la misma”.

Así expresó el director general de la Empresa Eléctrica #Camagüey en conferencia de prensa ante los representantes de los medios de comunicación del territorio y cerró recordando al #LíderHistórico de la #RevoluciónCubana al decir:

Como vaticinó nuestro eterno Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en Conferencia de las Naciones Unidas sobre #MedioAmbiente y #Desarrollo, el 12 de junio de 1992 en Río de Janeiro: “Páguese la deuda ecológica y no la deuda externa. desaparezca el hambre y no el hombre”.

#SinContaminaciónPorPlástico

En función de la campaña se desarrollarán varias acciones: